



N° 154

Le 9 août 1993

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, annonce les nominations suivantes :

M. Marc Brault, né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République sud-africaine.

M. Brian Dickson, C.R., né à Winnipeg (Manitoba), est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation des États américains, à Washington.

M. Mark Entwistle, né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République de Cuba.

M. James Fox, né à Windsor (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République du Guatemala, avec accréditation simultanée auprès de la République d'El Salvador.

M. Peter J.A. Hancock, né à Stokesby, Norfolk (Angleterre), est nommé ambassadeur auprès de la République turque.

M. Leonard Legault, né à Gravelbourg (Saskatchewan), est nommé ambassadeur auprès du Saint-Siège.

M. Archie McArthur, né à Saskatoon (Saskatchewan), est nommé ambassadeur auprès de la République de Colombie, avec accréditation simultanée auprès de la République de l'Équateur.

M. Simon Wade, né à Victoria (Colombie-Britannique), est nommé haut-commissaire auprès de la République du Guyana.

Les renseignements biographiques concernant ces diplomates figurent en annexe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

RENSEIGNEMENTS BIOGRAPHIQUES

M. Marc Brault (B.A., Université Laval, 1963; LL.L., Université Laval, 1966) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1966 et a été affecté à Tel Aviv, à Johannesburg et à Paris et, de 1988 à 1990, en Égypte en qualité d'ambassadeur. À Ottawa, il a occupé les postes de directeur (Afrique) au ministère de l'Industrie et du Commerce et de directeur général pour l'Afrique au ministère des Affaires extérieures; de 1985 à 1988, il a été sous-ministre adjoint au Secteur de l'Afrique et du Moyen-Orient. Plus récemment, M. Brault a été ministre (affaires économiques) et chef adjoint de mission à Washington. Il est marié à Danièle Lemieux et le couple a deux enfants. M. Brault remplace M. Christopher Westdal.

M. Brian Dickson (B.A., Princeton University (New Jersey), 1966; Diplôme des Hautes études européennes, Université de Nancy (France), 1967; LL.B., Université de Toronto, 1970, nommé conseiller de la reine en 1989) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1972 et a été affecté à New Delhi, à Bucarest et à Washington. Depuis 1990, il est ambassadeur au Guatemala et au Salvador. À Ottawa, M. Dickson a travaillé à la Direction générale des affaires juridiques et, de 1984 à 1990, il a été directeur des Consultations juridiques. M. Dickson est marié à Catherine et le couple a deux enfants. Il remplace M. Jean-Paul Hubert.

M. Mark Entwistle (B.A., Université d'Ottawa, 1979; M.A. [histoire], Université de Toronto, 1981) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1982 et a été affecté à Tel Aviv et à Moscou. À Ottawa, M. Entwistle a travaillé dans les domaines des opérations consulaires, des relations avec l'URSS et l'Europe de l'Est et des relations avec les médias. De 1990 à 1991, il a occupé le poste d'adjoint parlementaire au cabinet de la secrétaire d'État aux Affaires extérieures. En 1991, il a été nommé secrétaire de presse adjoint au cabinet du Premier ministre et, par la suite, secrétaire de presse du Premier ministre. M. Entwistle est marié à Marie Josée Rubianes et le couple a trois enfants. Il remplace M^{me} Julie Loranger.

M. James Fox (B.A. spécialisé, Université de Toronto, 1976) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1976 et a été affecté à Madrid, à La Havane et à Harare. À Ottawa, il a travaillé dans les domaines des relations avec l'Amérique latine et les Antilles et des relations générales avec les États-Unis. De 1988 à 1990, il a occupé le poste de directeur adjoint au Secrétariat de la planification et de

la gestion des ressources et, de 1990 à 1991, il a été directeur adjoint et coordonnateur du Sommet économique, à la Direction des relations économiques internationales. Depuis 1992, M. Fox est chef de cabinet du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il est marié à Nurys Estrella-Fox et le couple a deux enfants. M. Fox remplace M. Brian Dickson.

M. Peter Hancock a fait ses études à St. Catharines (Ontario) et à l'Université Queen's de Kingston (Ontario). Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963 et, entre 1965 et 1976, il a été affecté à Belgrade, à Moscou et à Bridgetown. De 1979 à 1981, il est retourné à Moscou à titre de ministre-conseiller et, de 1985 à 1989, il a été ministre à Bonn. À Ottawa, M. Hancock a occupé le poste de président du Secrétariat de la planification des politiques de 1981 à 1983, et celui de directeur général à la Direction générale des relations avec l'URSS et l'Europe de l'Est de 1983 à 1985. Plus récemment, M. Hancock a été ambassadeur en Pologne. Il remplace M. Paul Lapointe.

M. Leonard Legault, O.C., C.R. (B.A., Université de Saskatchewan, 1957; LL.B., Université de Saskatchewan, 1959) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962 et a été affecté à Varsovie, à New Delhi, à Genève et, de 1977 à 1979, au Nigeria et en Sierra Leone en qualité de haut-commissaire. De 1986 à 1990, il a été ministre (Économie) et chef adjoint de mission à Washington. À Ottawa, M. Legault a occupé les postes de conseiller juridique et de sous-ministre adjoint aux Affaires juridiques et consulaires, tout en étant membre de la Cour permanente d'arbitrage. Il a été récemment sous-ministre adjoint principal (États-Unis) et coordonnateur de l'Accord de libre-échange. Détaché au ministère de l'Environnement, où il a été directeur général des Pêches internationales et de la Mer de 1973 à 1977, M. Legault a dirigé les négociations ayant mené au prolongement de la zone canadienne de pêche jusqu'à 200 milles des côtes. Il a été ambassadeur et conseiller du Canada dans l'affaire du Golfe du Maine et, par la suite, conseiller du Canada dans le différend opposant le Canada à la France relativement à la frontière maritime entre Terre-Neuve et Saint-Pierre-et-Miquelon. M. Legault a reçu le Prix pour services insignes de la Fonction publique du Canada en 1986 et a été nommé en 1987 Officier de l'Ordre du Canada. Il est marié Veronica Kulchyski et le couple a quatre enfants. M. Legault remplace M. Théodore Arcand.

M. Archie McArthur (B.Com. spécialisé en administration, Université de Saskatchewan, 1965; Banff School of Advanced Management, 1979) s'est joint au Service des délégués commerciaux en 1965 et a été affecté à Mexico, à Islamabad, à Dublin et à Los Angeles. De 1981 à 1982, il a été chargé d'affaires et consul au Guatemala et, de 1985 à 1987, ambassadeur en Équateur. De 1987 à 1990, il a occupé le poste de ministre-conseiller (section commerciale et économique) à Rome et, plus récemment, celui de consul général adjoint à New York. À Ottawa, M. McArthur a été chef de la Section de l'étude de marché au ministère de l'Industrie et du Commerce; directeur de la Planification des missions, directeur de la Planification des opérations et des ressources et conseiller principal et coordonnateur de l'Expansion du commerce à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. M. McArthur remplace M. Dean J. Browne.

M. Simon Wade (B.A. [Économie et Histoire], collègue Victoria, Université de la Colombie-Britannique, 1963; M.A. [Histoire], Université de Washington, 1966) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967 et a été en poste à Dublin, à Rome, à Budapest et à Varsovie. Depuis 1987, il était conseiller à Bridgetown. À Ottawa, il a travaillé dans les domaines des relations avec l'Europe, du protocole, des politiques relatives à l'OTAN et des droits de la personne. Il a occupé les postes de directeur, Liaison avec le Cabinet, et de coordonnateur, Accès à l'information et protection des renseignements personnels. M. Wade est marié à Mariev Searson, et le couple a deux enfants. Il remplace M. John M.A. Zawisza.